

Müller spendet für Kuhmagen-Projekt

Bei einem Allgäuer Mundartabend im Bergbauernmuseum in Diepolz überreichte Landtagsabgeordnete und Vereinsmitglied Ulrike Müller der Vorsitzenden Christine Ritter 1000 Euro für das Leader-Projekt „Begehbarer Kuhmagen“, das 2014 eröffnet wird. Auch andere Gäste des Abends spendeten für dieses Projekt. Bei dem Museumsabend sorgten unter anderem die Geschwister Rist und fünf Diepolzer Alphornbläser für Musik. (az)



Ulrike Müller (links) überreichte an Christine Ritter 1000 Euro für das Leader-Projekt „Begehbarer Kuhmagen.“